



# INDISCIPLINA EN LA MAYORIA LABORISTA

## Los medios sindicales secundan a los diputados rebeldes

LONDRES. — (SERVICIO ESPECIAL DE CRONICAS EFE-UNITED PRESS. — PROHIBIDA LA REPRODUCCION.)

El Gobierno británico se le plantea un grave problema con la nueva indisciplina que brota en el seno de la

### El señor Andrés Alvarez, académico de Ciencias Morales y Políticas

En la Real Academia, y bajo la presidencia de don Antonio Góicoechea, fué elegido académico de número en la Medalla 10, vacante por fallecimiento de don José M. Pedregal, don Valentín Andrés Alvarez, catedrático de la Facultad de Ciencias Políticas y Económicas de la Universidad Central.

### UNA AUTOPISTA MONUMENTAL CON UN CARA Madrid con Barcelona

Se tiene proyectada la construcción de una monumental autopista de Madrid a Barcelona, en línea recta, que pasará en su trayecto por Guadalajara, Acañiz y Reus. La propuesta ha sido presentada al Ministerio de Obras Públicas para su examen. La autopista señala en su proyecto una anchura de 100 metros, con 20 metros de calzada y una pista para cada dirección de 40 metros.

mayoría gubernamental, tan pródiga en cismas, rebeliones y discrepancias. Un grupo de diputados laboristas, que en principio suman 21, pero que se espera aumenten, elevando esta cifra la firmado una moción, presentada en los Comunes, en que rechaza terminantemente la política de salarios del Gobierno diciendo que "perpetúa las anomalías en el pago y contiene ideas económicas falaces". En la citada moción que ha despertado entusiasmo en los medios sindicales, se pide además al Gobierno, que retire el Libro Blanco y adopte una política económica constructiva, basada sobre un plan nacional e industrial, que conduzca a una mayor producción, a la conservación de la facultad de trato colectivo, y a la seguridad en la estabilidad de los precios, limitación de los beneficios y evitación de la inflación.

La revuelta de los diputados —a los que encabeza Ellis Smith, que fué precisamente secretario parlamentario del actual ministro de Hacienda y

Del coche B. 44.728, y en la calle de Tudescos o en la del General Goded, desapareció una cartera con documentos.

Esta cartera no contenía dinero ni nada interesante para el que se lo llevó. Su dueño, el jefe de Cooperación señor Matilla, ruega se la devuelvan a Goya, 41, teléfono 268442.

Está dispuesto a gratificar a quien realice cosa tan interesante para él.

dictador de la economía británica, sir Stafford Cripps, cuando éste fué ministro de Comercio e Industria—ha venido a dar resonancia parlamentaria a la revuelta existente entre los Sindicatos contra la nota del Gobierno condensando su política: "No más aumentos generales de salarios".

Los jefes sindicales no se encuentran decididos a seguir esta vez al Gobierno en una postura que sacrificaría sus más ardientes aspiraciones actuales. De otro modo, se verían además desbordados por sus propias masas que se deslizan ya por la fácil y amable pendiente de la reclamación de aumentos de salarios.

Se cree que los jefes sindicales manifestarán a Attlee que no pueden de ningún modo aceptar la declaración gubernamental, si que el Gobierno les dé seguridades definidas de que se controlarán rigidamente los beneficios, dividendos y precios. Por otra parte, los sindicatos reclaman al Gobierno una declaración sobre la suerte que correrán las reclamaciones de aumentos de salarios para tres millones de obreros, que estaban pendientes cuando se produjo en la semana pasada la declaración gubernamental.

Si Attlee no da una satisfacción a estas demandas, al Consejo de los Trade Unions, le será difícil, por no decir imposible, apoyar al Gobierno. Muchos de los miembros de su Consejo Ejecutivo, representan precisamente a los Sindicatos que tienen reclamaciones pendientes y que ha prometido insistir en las mismas cualquiera que sea la acción del Gobierno.

El problema aparece, hasta el momento, como insoluble. Una vez más el Gobierno se enfrenta con la masa que lo sostiene, sin que acierten ahora a verse perspectivas de un airoso y duradero acuerdo. Realmente el Gobierno llega en estos momentos al más angustioso impase de existencia y su buena voluntad por resolver un calamitoso estado de cosas, se ve dificultada por la presión de los sindicatos británicos que no parecen muy dispuestos a ceder más en su política de consecución de nuevas mejoras económicas y profesionales para sus asociados.

# YA HAN ENTRADO siete mil árabes en Palestina

## Toman posiciones en el país en espera de la orden de ataque

EN UN LUGAR DE LA FRONTERA NORTE DE PALESTINA, 13. — (SERVICIO ESPECIAL DE CRONICAS EFE-UNITED PRESS. — PROHIBIDA LA REPRODUCCION.)

PARA comprobar las noticias procedentes de las capitales de los Estados árabes y de otros lugares del Cercano Oriente, relativas a la amenaza de guerra, me he trasladado al lugar en que se pueden comprobar directamente los hechos: a la frontera de Palestina. Y, en efecto, ante mis propios ojos centenares de árabes, con los fusiles colgados al hombro o en bandolera, cruzan la línea fronteriza de Tierra Santa. Todos van uniformados de caqui y atraviesan la frontera, entrando en este país, con la misma facilidad que se pasa, de acera a acera, una calle tranquila de cualquier ciudad en paz. Muy cerca del pueblo donde escribo estas impresiones hay una colina que basta rodear para encontrarse dentro de Tierra Santa. Y esto es lo que, sencillamente, sin riesgos ni complicaciones, sin tenerse que ocultar ni esperar a la noche, vienen haciendo los árabes desde hace varios días. He hablado con algunos de ellos y no han tenido el menor inconveniente en manifestar, muy amablemente, que proceden de Siria y del Líbano, y que ya hay, por lo menos, siete mil hermanos suyos de raza dentro de Palestina, todos los cuales han penetrado en el país por esta misma frontera septentrional.

La actividad que se observa en esta región norteña hace presagiar que van a emprenderse grandes operaciones ofensivas contra los judíos. En las inmediaciones de este pueblo—adonde he llegado en un jeep, después de largo viaje por carreteras de montaña—hay un campamento árabe donde no se descansa en todo el día. Durante la mañana de hoy, por ejemplo, se han estado descargando unos camiones. Como me acercase demasiado, un vigilante me ha pe-

didado la documentación. Le he mostrado mi tarjeta de correspondencia y me ha dado toda clase de facilidades, permitiéndome presenciar la descarga de un camión que vino lleno de fusiles, consignados "A los combatientes de la guerra santa".

Seguidamente, un oficial árabe me invita amablemente a que le acompañe a visitar algunas dependencias del campamento. Me explica cómo cruzan la frontera, junto a la colina (como yo ya había comprobado por mí mismo), y me dice que, una vez dentro de Palestina, se dispersan a posiciones fijadas de antemano. El pueblo es el depósito de alimentos para los acampados. "No carecemos de víveres—prosigue—ni de armas y municiones. Continuamente llegan camiones con nuevos envíos, que irán a los árabes de otras zonas, pues no otros ya estamos bien equipados y listos para comenzar a operar en cualquier momento."

Mi guía me va indicando luego los lugares en que se encuentran las colonias judías. "En algunas partes—dice—los británicos han reforzado sus unidades, incluso con coches blindados y soldados aerotransportados, pero la frontera de Palestina es grande y siempre hay puntos por los que pueden pasar, sin ser molestados, incluso contingentes considerables." Después de recorrer todo el campamento, donde reina, ciertamente, una elevada moral y un ardiente deseo de combatir contra los judíos, para evitar la partición de Palestina, mi guía me acompaña hasta el jeep—pues hemos hecho el recorrido a pie—y me dice que he tenido ocasión de visitar un campamento de las fuerzas que resultarán indudablemente victoriosas en la guerra que se avecina. Después, se despide de mí con una cortesía muy árabe.

# El Periodista en la calle

ELOGIO A FRIAS



SEÑOR mío! Este señor Frias es un fotógrafo norteamericano... Es el fotógrafo que nos facilitó la información gráfica del incendio de un coche en la glorieta de la Iglesia. Debí prender una chispa en la gasolina y, ¡zás!, Hamas, Hamas, cada vez más grandes y un humo negro que invadió el coche y ascendía en negra y espesa columna; la gente corriendo p. a alejarse del peligro... ¡Y Frias estaba allí!

Esto no tiene importancia. Como a Frias, la casualidad había puesto en aquel mismo lugar en el mismo momento a muchos que no eran periodistas; a la estraperlista del tabaco, a la criada que iba a la compra, al que perdía el tiempo en un velador de la terraza de café. Pero... Hoy aparece otra fotografía de Frias. La veo sobre la mesa del despacho del director. Es

otro coche volcado: un camión junto al cual hay unos bomberos, seguramente tomando precauciones para que no se incendie. Volcó el camión, corrieron hacia él como un relámpago los bomberos y... ¡Allí estaba Frias!

Señor Frias: usted es un fotógrafo norteamericano. Que es usted un fotógrafo norteamericano lo han demostrado sus dos felices actuaciones primeras en este periódico en el curso de veinticuatro horas. Pero hay en usted un rasgo más de tal carácter. Usted—me dice el director, respondiendo a mi actitud curiosa—se presentó sin ninguna recomendación. Se presentó con el valor de su trabajo. ¡Qué simpático me ha resultado a mí esto! Sobre todo, esto!

Le felicito, señor Frias... Y no le conozco.

Luis BLAC

## EL ALCAZAR

Este periódico, de glorioso abolengo religioso y castrense, lo edita la Cooperativa de redactores y empleados de EL ALCAZAR  
Director, José de las Casas Pérez

# RETAZOS POR CIVILES

- "Ahora que se han abierto las fronteras, que se abran también los corazones..."  
Por nosotros, los españoles, no ha de quedar.
- "A León Blum le amarga la apertura."  
Pues es un dulce para Francia.
- "Palestina, amenazada por el hambre."  
Por el hambre, hermano gemelo de la guerra.
- "Doscientos treinta millones de niños viven en la miseria."  
Naturalmente, por efecto de la guerra también.
- Trygve Lie, después de su reciente viaje, dice que hay miedo a inseguridad en Europa.  
A pesar de la O. N. U.
- "Bevin, en peligro."  
Ya ni en la paz del Foreign Office creo.
- "Tres compositores rusos, acusados de crear música antidemocrática."  
¡La repañocha!
- "Aprende a nadar a las tres semanas de nacer."  
¡No; si los niños van a terminar por nacer sabiendo nadar, jugar al fútbol, estraperlear!...
- Lo dudoso es que nazcan jamás sabiéndose las materias del examen de Estado.
- "Tienen o tuvieron calles en Madrid el sol, la luna y las estrellas."  
Mejor es que tengan calles la Electricidad, el Gas, el Neón...
- ¿Sabes a qué se llegó ese gamo a Madrid?...  
—Ni tú tampoco.  
—Sí; a decir que las cosas que necesita Madrid se deben hacer corriendo.
- "Todos los jueves, 200 gramos de carne de cerdo por persona."  
¡Menos da una piedra!
- Mañana, lector, ¡por fin!, el día de San Valentín.
- El Día de los Enamorados en Inglaterra y Estados Unidos.  
Veremos si aquí cuaja.
- El le dirá a ella: "Mi Valentina."  
Y ella le dirá a él: "Mi Valentín."
- A lo mejor no hay nada de lo dicho, fuera de lo dicho en algunas crónicas.  
Porque la "cosa" aquí no puede ser más artificial.